

国際ロータリー第2620地区山梨第2グループ

山梨ロータリークラブ

広報 歯車

2018~2019 夏



発行：山梨ロータリークラブ 公共イメージ向上委員会
事務所：〒405-0018 山梨市上神内川 1167 割烹旅館「秋月」内
TEL：0553-23-6661
HP：<http://www.yamanashi-rc.com>



@yamanashi_rc

7つのキーワードで知る 山梨ロータリークラブ

山梨市民の皆様からよく聞かれるのは「山梨ロータリークラブってどんな団体？」
「どのような活動を行っているの？」などです。

そこで、想定される7の質問にわかりやすく回答を用意しましたのでご一読を！

1 ロータリークラブとは、どんな団体ですか。

ロータリークラブとは、国際的な社会奉仕連合団体「国際ロータリー」のメンバーである単位クラブのことです。いわゆるボランティア団体の1つです。

ロータリークラブでは、自分の仕事を通して奉仕する「職業奉仕」、そしてそこから広がる「社会奉仕」「国際親善」を目的としています。

国際ロータリーは120万人以上の会員からなり、世界中ほぼすべての国と地域にクラブがあります。

2 クラブ(山梨ロータリークラブ)ではどのような活動を行っていますか。

(1) 環境保全への協力

- ① 乙女高原で毎年実施される遊歩道作りや下草刈りに参加しています。
- ② 万力公園森林保護事業に参加しています。

(2) 青少年教育への支援

市立図書館に設置してあるロータリー文庫に洋書等を毎年寄贈しています。

現在の蔵書数は、約500冊です。

(3) 職場訪問の実施

会員の会社やタイムリーな事業を実施している企業を訪問し、会員の見識や教養を高めています。

(4) 親睦活動の充実

会員家族の応援があってこそそのクラブ活動であるので、その理解と会員家族相互の交流を図るため、親睦旅行やクリスマス家族会を実施しています。



ロータリー文庫



クリスマス家族会

3 クラブ会員は何名で、どのような職業をお持ちですか。

現在51名で、女性会員は1名です。女性の会員も大歓迎です。農業、建設業、製造業、卸小売業、サービス業など多彩です。

4 クラブの中に親睦会があると聞きましたが、どんな親睦会がありますか。

ゴルフクラブ、カラオケクラブ、俳句会があります。それぞれ活発に活動しています。

5 クラブの創立はいつですか。

1970年2月19日で、34名の会員でスタートしました。2020年の2月には創立50周年という大きな節目を迎えます。そこで、同年3月15日（日）にフルーツパーク富士屋ホテルで記念式典を開催します。



6 クラブの例会日と会場を伺いたいのですが。

原則的に毎週水曜日の午後12時30分から1時30分の間、上神内川の割烹旅館秋月において例会を開催しています。昼食を食べながら情報交換や交流を深めています。また、年間6回ほど夜間に例会を開催しています。これは例会後お酒を酌み交わしながらの和気藹々とした交流が図られています。



7 クラブの会員になりたいんですが…

クラブへ電話等で気軽にご連絡ください。担当の会員が対応いたします。

事務所TEL：0553-23-6661

例会風景(上は給食センター)

なお、当クラブでは、ホームページをアップしていますので「山梨ロータリークラブ」で検索していただければ、クラブの様子がわかると思います。

当クラブで支援した中国人留学生、国内に就職！

当クラブでは、昨年4月から中国人留学生 刘如月（リュウ・ジョゲツ）さんに奨学金の支給や支援をしておりましたが、この3月、晴れて留学先の都留文科大学を卒業、東京の会社に就職されました。現在東京に住み、毎日元気に通勤されており、大きく羽ばたくことを期待しております。



そこで、リュウさんに日本についての印象や今後の抱負などをお伺いしました。

1 いつ来日し、また日本の印象はいかがですか？

「6年前に日本に来ました。日本はおもてなしが素晴らしくて、治安が良い国です。街にはゴミ箱が無くても清潔。みんなはゴミをどこに捨てるかと思いました。」

2 日本に来て旅行した場所、また今後訪ねてみたい場所がありますか？

「たくさんの日本の文化財がある古い都市である京都、奈良に旅行しました。今後は、新潟を訪ねてみたいです。新潟は出身地のハルビンと友好都市を結んでおり、また桜のシーズンを迎え、夜桜が有名だと聞きました。」

3 会社名と仕事の内容を聞かせてください？

「この4月に帝国インキ製造株式会社に入社しました。所属は海外営業部で、中国のお客様をメインとして貿易をしています。日本の優れた製品を中国のお客様へ提供できることは、私のやりがいです。」

※帝国インキ製造（株）には、山梨市牧丘町に工場があります。不思議な縁を感じます。

4 ロータリークラブへの印象はいかがですか。ロータリークラブ全体と山梨ロータリークラブについてそれぞれお聞かせください？

「ロータリークラブ（全体）は、外国人留学生への経済的支援だけでなく、人と人との交流及び地域貢献活動を重視しており、素晴らしい団体だと思います。山梨ロータリークラブは、私にとって家族のような存在です。1年間大変お世話になって、たくさんのことを学ばせていただきました。」

5 将来の夢を聞かせてください？

「ロータリー米山記念奨学事業との出会いを通して、人と人が付き合う大切さを肌で感じました。これからは学校では体験できない国際文化交流や地域活動へ積極的に参加し、日々成長していきたいです。将来は社会人の一員として国際交流事業、特に日本と中国との民間交流活動などを企画して、貢献したいと思っています。」